Legación de Venezuela Le 22 Décembre 1918.

115. rue de la Pompe.

Cher ami,

Permettez-moi de vous féliciter très sincèrement de l'honneur si mérité que le Gouvernement Français vient de vous accorder.

La cravate de la Légion d'Honneur est une digne récompense non seulement pour l'écrivain remarquable que vous êtes, mais pour l'homme d'action et de foi, ami loyal de ce grand pays de France, que nous autres esprits libres d'Amérique aimons et admirons.

Je vous serre cordialement la main.

Malers